

Recuerde las fechas claves de Medicare

La Inscripción Abierta de Medicare se lleva a cabo todos los años del 15 de octubre al 7 de diciembre. Este es un buen momento para ayudar a alguien a revisar su cobertura de salud o de medicamentos de Medicare y ayudarlo a decidir si desea realizar cambios. Los costos y beneficios de Medicare pueden cambiar cada año. Las condiciones de salud, nuevos medicamentos recetados, nuevos proveedores o un nuevo diagnóstico también podrían cambiar las necesidades de cobertura de alguien.

Si alguien con Medicare decide mantener su cobertura actual de salud y medicamentos de Medicare, no necesita hacer nada: su cobertura continuará automáticamente.

Durante la Inscripción Abierta, las personas con Medicare pueden recibir una gran cantidad de correo y anuncios de compañías que ofrecen productos de Medicare. Recuerde, [es.Medicare.gov](https://www.es.Medicare.gov), el manual “Medicare y usted” y 1-800-MEDICARE (1-800-633-4227; TTY: 1-877-486-2048) son las fuentes oficiales de información imparcial sobre Medicare.

Fechas importantes de Medicare para recordar

1 de octubre - prepárese para la Inscripción Abierta

Revise los avisos del plan actual sobre los cambios en los costos y beneficios para el próximo año. Luego, visite [es.Medicare.gov/plan-compare](https://www.es.Medicare.gov/plan-compare) para obtener una vista previa de las opciones de plan para el próximo año.

15 de octubre — Comienza la Inscripción Abierta

Este es el único momento del año en el que todos los que tienen Medicare pueden realizar cambios en sus planes de salud y medicamentos para el próximo año. Las personas con Medicare pueden conservar el plan que tienen o unirse a un nuevo plan que satisfaga sus necesidades.

7 de diciembre — Termina la Inscripción Abierta

En la mayoría de los casos, este es el último día para cambiar la cobertura de Medicare para el próximo año calendario. Puede ayudar a alguien a completar un formulario de inscripción si planea cambiar de plan. Un plan de salud o de medicamentos debe recibir el formulario de inscripción antes del 7 de diciembre.

1 de enero — Comienza la cobertura

Si está ayudando a alguien que cambia a un nuevo plan de salud o de medicamentos, su nueva cobertura comienza el 1 de enero. Si mantienen su cobertura actual, cualquier cambio en los beneficios o costos para el nuevo año comienza el 1 de enero.

Cambio de cobertura después del 1 de enero

Entre el 1 de enero y el 31 de marzo, las personas en un plan Medicare Advantage pueden abandonar su plan y cambiarse a otro plan Medicare Advantage (con o sin cobertura de medicamentos) o a Medicare Original. Cambiar a Medicare Original también les da la opción de unirse a un plan de medicamentos de Medicare independiente. La nueva cobertura comenzará el primer día del mes siguiente a que el plan reciba su solicitud.

Busque planes visitando [es.Medicare.gov/plan-compare](https://www.medicare.gov/plan-compare)

Puede ayudar a alguien a:

- Comparar los planes de salud y medicamentos
- Administrar una lista de farmacias preferidas y los medicamentos recetados que toma.
- Obtener una estimación de sus costos de bolsillo
- Encontrar las calificaciones de calidad y servicio al cliente de miembros actuales del plan

¿Necesita ayuda para comparar planes?

- **Llame al 1-800-MEDICARE (1-800-633-4227). Los usuarios de TTY pueden llamar al 1-877-486-2048.**

Estamos aquí para ayudarle las 24 horas del día, incluidos los fines de semana. Para obtener ayuda en un idioma que no sea inglés o español, informe al representante de atención al cliente.

Una persona con Medicare debe darle permiso para hablar al 1-800-MEDICARE en su nombre. Puede completar y enviar por correo un formulario de “Autorización de Medicare para divulgar información médica personal” (o enviarlo en su cuenta de [es.Medicare.gov](https://www.medicare.gov) en línea).

- **Llame al Programa de Asistencia de Seguro de Salud Estatal (SHIP) local para obtener asesoramiento gratuito, personalizado e imparcial sobre seguros de salud.** Visite shiphelp.org para obtener el número de teléfono de su SHIP local.



Medicare

Usted tiene derecho a obtener información de Medicare en un formato accesible, como letra grande, braille, o audio. También tiene derecho a presentar una queja si cree que ha sido discriminado. Visite [es.Medicare.gov/about-us/accessibility-nondiscrimination-notice](https://www.medicare.gov/about-us/accessibility-nondiscrimination-notice) o llame al 1-800-MEDICARE (1-800-633-4227) para obtener más información. Los usuarios de TTY pueden llamar al 1-877-486-2048.

Este producto fue financiado con dinero de los contribuyentes de los Estados Unidos.